
MENTIONS LEGALES (NATIXIS)

Vous êtes actuellement connecté au portail https://connect.natixis.com qui est la
propriété exclusive de NATIXIS.

Dénomination ou raison sociale, forme sociale et capital : Natixis – Société
anonyme à Conseil d’administration au capital 4 943 850 243,20 euros, immatriculée
542 044 524 RCS Paris

Siège social : 30 avenue Pierre Mendès France – 75013 Paris

SIREN : 542 044 524

Numéro individuel d’identification d’assujetti TVA : FR73542044524

Nomenclature d’activités : 6492Z

Numéro de téléphone : 01.58.32.30.00

Adresse de courrier électronique : dosi-dsi@natixis.com

Etablissement de crédit agréé en France par l'ACP - Autorité de Contrôle Prudentiel (ex.
CECEI - Comité des Établissements de crédit et des Entreprises d'investissement) 61, rue
Taitbout 75436 Paris cedex 09.

NATIXIS, dans le cadre de ses activités bancaires et financières, est soumis au Code
Monétaire et Financier.
Adhérent à la FBF - Fédération Bancaire Française, organisation professionnelle qui
représente toutes les banques installées en France.

Directeur de la publication : Laurent Mignon, Directeur Général de Natixis

Responsable de la rédaction : Franck Bernay

Propriétaire de l’entreprise : NATIXIS est détenue par BPCE à hauteur de 72,26 % au
31 décembre 2011.

Hébergeur : ce portail est hébergé chez Natixis Altaïr IT Shared Services, 4 rue Charles
Gounod, 77185 Lognes Tel.01.58.19.11.00

Conception et réalisation du site : NATIXIS DOSI DSI

Déclaration à la CNIL : Les données personnelles collectées dans le cadre de ce portail
ont fait l'objet d'une déclaration à la Commission Nationale de l'Informatique et des
Libertés (CNIL) sous le numéro […], en application des dispositions de la loi française du
6 janvier 1978. Vous pouvez obtenir les renseignements nécessaires auprès de cet
organisme (www.cnil.fr).



CONDITIONS GENERALES D’UTILISATION

1. Introduction

Le portail de connexion sécurisé Natixis est réservé aux personnes habilitées et
disposant des solutions de connexion SecurID ou Digipass. La navigation sur ce
portail est soumise à la réglementation en vigueur et aux présentes conditions
d’utilisation.

2. Contenu du portail

Aucune information apparaissant sur le présent portail ne saurait être considérée
comme une offre de services ou de produits, notamment produits bancaires ou
d’assurance, émanant de Natixis , ni comme une offre ou la sollicitation d’une offre
d’achat ou de vente de valeurs mobilières ou de tout autre produit d’investissement.
Les informations qui apparaissent sur ce portail sont données à titre indicatif et
constituent une présentation des produits, services, études et analyses, conçus et
réalisés par Natixis. Il appartient à toute personne intéressée de vérifier les
informations mises à disposition et d’en faire un usage approprié. Natixis décline
toute responsabilité sur l’utilisation qui sera faite des informations fournies sur le
portail. L’utilisateur est prié de s’assurer qu’il est juridiquement autorisé à se
connecter au présent portail dans le pays à partir duquel la connexion est établie.

Natixis s’efforce d’assurer l’exactitude et la mise à jour des informations diffusées sur
son portail, dont elle se réserve le droit de corriger, à tout moment et sans préavis,
le contenu. Elle ne peut cependant en garantir l’exhaustivité ou l’absence de
modification par un tiers (virus, intrusion). En outre, elle décline toute responsabilité
en cas d’erreur ou d’omission dans ces informations.

Le portail vous est fourni sur la base d'un service "en l'état de l'art" et accessible en
fonction de sa disponibilité, la société Natixis n'étant aucunement responsable d'une
quelconque difficulté de transmission ou de toute perturbation du réseau.

Natixis ne fournit aucune garantie, notamment et non limitativement, sur le fait que
le portail soit conforme à vos attentes, dans le présent et à l'avenir, ni ne garantit
qu'il soit ininterrompu, opportun, sûr, ou dépourvu de toute erreur, ni que les
résultats qui peuvent être obtenus en utilisant le portail soient exacts et fiables, dans
le présent et à l'avenir.

Natixis ne garantit aucunement la qualité et/ou la licéité du Contenu non créé par
Natixis, et se dégage de toute responsabilité quant aux éventuels contestations,
actions ou recours de tiers se prévalant, notamment et non limitativement, de droits
privatifs sur ledit Contenu et/ou son utilisation.

Aucun conseil et aucune information, oraux et/ou écrits et/ou vidéos, obtenus par
vous lors de l'utilisation du portail ne sont susceptibles de créer des garanties et
responsabilités non expressément prévues.

Le portail peut fournir ou des tiers peuvent inclure des liens vers d'autres sites Web
ou d'autres sources Internet, et dans la mesure où Natixis ne peut contrôler
parfaitement ces sites et ces sources externes, Natixis ne peut être tenue pour
responsable de la mise à disposition de ces sites et sources externes, et ne peut
porter aucune responsabilité quant au Contenu, véracité, actualité, qualité,
exhaustivité, pertinence, illégalité, publicités, produits, services ou tout autre
matériel disponibles sur ou à partir de ces sites ou sources externes. De plus, vous
reconnaissez que Natixis ne pourra être tenu responsable de tous dommages ou
pertes avérés ou allégués, consécutifs ou en relation avec l'utilisation ou avec le fait
d'avoir fait confiance, notamment et non limitativement, au Contenu, à des biens ou
des services disponibles sur ces sites ou sources externes, par voie d'affichage, de
transmissions par courrier électronique ("Email"), ou par tout autre moyen. La



confidentialité et l’intégrité des informations ne sont pas assurées sur le réseau
Internet. Par conséquent, les messages que l’utilisateur envoie par voie électronique
peuvent être interceptés et/ou modifiés. Natixis en décline toute responsabilité.

Natixis présume que tous les sites cités ici soit directement, soit indirectement sous
forme d'un lien hypertexte sont honnêtes et éthiques. Néanmoins, Natixis n'a aucune
relation avec la majorité de ces sociétés et aucune enquête n'a été conduite à leur
sujet. De plus, les informations contenues sur ce portail ont été obtenues de sources
jugées fiables et une extrême attention a été portée pour assurer l'exactitude des
informations. Néanmoins Natixis ne peut être tenue responsable de l'exactitude des
informations contenues sur ceportail. La responsabilité de l'utilisation d'une partie ou
de toutes les informations contenues dans ce portail est uniquement et intégralement
celle de l'utilisateur.

3. Avertissement quant aux services et produits présentés sur le portail

Connect Natixis est un portail de connexion sécurisé Natixis réservé aux personnes
habilitées et disposant des solutions de connexion SecurID ou Digipass.

4. Informatique et Libertés

Responsable du traitement : Natixis

 Les données collectées (identifiant de l’utilisateur, adresse IP, date et heure de la
connexion, services utilisés) sont uniquement destinées à s’assurer des droits
d’accès au travers du portail.

 Le destinataire des données est la société Natixis.

 Conformément à la loi informatiques et libertés du 6 janvier 78 n°17-78 les
utilisateurs disposent du droit d’accès, de communication, de rectification,
d’opposition sur les données les concernant.

 Aucun transfert des données n’est effectué vers des pays non-membres de la
Communauté européenne.

 Ces données ne sont pas utilisées à des fins de prospection.

 L’accès physique au traitement est protégé ; un procédé d’authentification des
utilisateurs est mis en œuvre ; si des données sont échangées en réseau, le canal
de transport ou les données sont chiffrés.

5. Cookies et statistiques

 Cookies : Un ou plusieurs "Cookies" seront placés sur le disque dur des
ordinateurs connectés au site https://connect.natixis.com. Un "cookie" est un
petit fichier émis par un serveur consulté par un utilisateur et enregistré sur le
disque dur de celui-ci.

 Les "Cookies" envoyés du portail https://connect.natixis.com n'ont pas pour objet
d'identifier les personnes connectées. Ils enregistrent des informations relatives à
la navigation sur le portail https://connect.natixis.com effectuée à partir de
l'ordinateur sur lequel est stocké le "cookie". NATIXIS s'engage à n'utiliser ces
informations qu'à des fins statistiques, notamment afin d'estimer la fréquentation
du portail "https://connect.natixis.com". En aucun cas, les "Cookies" n'ont pour
objet d'exploiter des informations personnelles nominatives concernant les
personnes connectées au portail https://connect.natixis.com



 En particulier, nous mesurons le nombre de pages vues, le nombre de visites,
ainsi que l’activité des visiteurs sur le portail et leur fréquence de retour grâce
aux solutions d’AT Internet®. Si vous ne souhaitez pas être audité par cet outil,
vous pouvez vous reporter à la page Internet d’AT Internet portant sur le respect
de la vie privée et y suivre les indications fournies : http://www.atinternet.fr/politique-
du-respect-de-la-vie-privee/

 Les personnes connectées au portail https://connect.natixis.com peuvent
également s'opposer à l'enregistrement de "Cookies" sur leur disque en modifiant
les options des logiciels de navigation figurant sur leur ordinateur :

1. Navigation avec Internet Explorer 5 (Microsoft) : Choisir « Outils », « Options
Internet », « Sécurité », « Personnaliser le niveau », dans le menu déroulant
allez à « cookies », rubrique « autoriser les cookies sur votre ordinateur », choisir
« demander » pour être avertis ou « désactiver » pour refuser tous les « cookies
» ;

2. Navigation avec Internet Explorer 6, 7 ou 8 (Microsoft) : Choisir « Outils », «
Options Internet », « Confidentialité », puis le niveau que vous souhaitez
appliquer ;

3. Navigation avec Firefox : Cliquer sur « Outils », « Options ». Dans « Vie privée »
décocher « Accepter les cookies ».

 Cependant, NATIXIS attire l'attention des abonnés aux services proposés sur son
portail, et des internautes, que si les logiciels de navigation de leurs ordinateurs
sont configurés pour refuser les "Cookies", l'accès à certains services du portail
https://connect.natixis.com peut se révéler altéré, voire impossible.

6. Propriété intellectuelle - Copyright

Ce portail constitue une œuvre protégée en France par le Code de la Propriété
Intellectuelle et, à l’étranger, par les conventions internationales en vigueur sur le
droit d’auteur. La reproduction de tout ou partie de ce portail, par quelque procédé
que ce soit, est formellement interdite, sauf autorisation expresse du directeur de la
publication. La violation de l’un des droits d’auteur de l’œuvre est un délit de
contrefaçon passible, aux termes de l’article L. 335-2 du Code de la Propriété
Intellectuelle, de trois ans d’emprisonnement et de 300 000 euros d’amende.

Les marques citées sur ce portail sont déposées par Natixis qui en est propriétaire.
Toute reproduction totale ou partielle des marques et/ou logos est interdite sans
l’accord préalable de Natixis, conformément aux articles L713-2 et L 713-3 du Code
de la Propriété Intellectuelle. Il en est de même des bases de données figurant au
sein du site dont le contenu est protégé, notamment par les dispositions de la loi du
1er juillet 1998 relative à la protection juridique des bases de données.

7. Liens hypertextes et contenus externes

Les liens hypertextes, éventuellement mis en place dans le cadre du portail en
direction d’autres sites présents sur le réseau Internet, ne sauraient engager la
responsabilité de Natixis.

En outre, les utilisateurs et visiteurs du portail ne peuvent mettre en place un
hyperlien en direction du présent portail sans l’autorisation expresse et préalable de
Natixis.

De façon générale, il appartient à l’utilisateur de prendre les précautions nécessaires
pour s’assurer que le portail sélectionné(e) n’est pas infesté de virus ou de tout autre
parasite de nature destructive. En aucun cas, Natixis ne pourra être tenu responsable



des dommages directs ou indirects résultant de l’usage de son portail ou d’autres
sites qui lui sont liés.



LEGAL INFORMATION (NATIXIS)

You are currently connected to the https://connect.natixis.com portal. This portal is the
exclusive property of NATIXIS.

Corporate name: NATIXIS, joint stock company (“société anonyme”) established under
French law with a board of Directors, with a shared capital of EUR 4,943,850,243.20, with
a share capital of EUR 4,943,850,243.20 Registered in Paris under no. B 542 044 524

Companies Registration number (SIREN) : 542 044 524

Registered office: Registered office: 30 avenue Pierre Mendès France – 75013 Paris

Tel : +33 1 58 32 30 00

E-mail: dosi-dsi@natixis.com

VAT Registration number: FR73542044524

French Company Activity Code (NAF or APE code): 6492Z

Approval: ubsidiary's name is a credit institution authorized in France by ACP - Autorité
de Contrôle Prudentiel (ex. CECEI - Comité des Établissements de crédit et des
Entreprises d'investissement) 61, rue Taitbout 75436 Paris cedex 09. Within the
framework of its banking and financial activities, Subsidiary's name is subject to the
French Monetary and Financial Code.

To be checked: a member of FBF - Fédération Bancaire Française, a professional
organization representing all banks installed in France.

Publishing director : Laurent Mignon, Chief executive Officer

Chief Editor : Franck Bernay

Company ownership: At December 31, 2011, Natixis was 72.26%-owned by BPCE

Host: Natixis Altaïr IT Shared Services, 4 rue Charles Gounod, 77185 Lognes
Tel.01.58.19.11.00

This portal has been designed and produced by NATIXIS DOSI DSI

The portal was filed with Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL)
under no.[…].

For further information, visit the CNIL website: http://www.cnil.fr/.



GENERAL CONDITIONS OF USE

1. Introduction

The portal is a secure connection space reserved for authorized people with connection
solutions SecureID or Digpass. Visits to the site are governed by the applicable
regulations and these conditions of use.

2. Disclaimer concerning the products and services presented on the portal

No information published on this portal constitutes or should be construed as constituting
an offer by NATIXIS to sell any banking, insurance or other services, or an offer or the
solicitation of an offer to purchase or sell securities or any other investment products.
The site content – consisting of presentations of the products, services, research and
analyses developed and produced by NATIXIS – is provided for information only. Users
are advised to check the information and to use it only for appropriate purposes. NATIXIS
has no responsibility for any use made of the information presented on the portal.
Visitors should check that they are authorized to visit this site under the laws of the
country where the connection is established.

NATIXIS makes every effort to ensure that the information presented on the portal is
correct and up to date. The content of the site may be corrected at any time, without
notice. NATIXIS cannot and does not guarantee that the information provided is complete
and that it has not been altered by a hacker or due to a virus. NATIXIS accepts no
responsibility for any errors or omissions in the information provided.

Access to this website is based on current service levels and NATIXIS has no
responsibility for any transmission problems or for any network breakdowns.

NATIXIS does not give any explicit or implicit guarantee concerning the website. In
particular, NATIXIS does not guarantee that this website meets or will meet the current
or future needs of visitors, that uninterrupted access to the portal will be maintained,
that the information presented on the portal is relevant, reliable and free of errors, or
that any results obtained by using this website are accurate and reliable.

NATIXIS does not guarantee the quality and/or the legality of any content not created by
NATIXIS and will not accept any liability for any claims, lawsuits or appeals initiated by
any third party on the grounds of the third party's exclusive rights over said content
and/or its use or on any other grounds.

No verbal and/or written advice or information and no video advice or information
obtained from this portal shall give rise to any guarantees or liability except as explicitly
mentioned.

The portal may include or third parties may add links to other websites or other Internet
sources. NATIXIS has no control over these sites and external sources and, accordingly,
cannot be held responsible for making available these sites and external sources, or for
the content, fairness, current nature, quality, completeness, relevance or legality of any
advertisements, products, service or other material available on or from these sites or
external sources. Visitors to the portal acknowledge that NATIXIS cannot be held liable
for any proven or alleged, direct or consequential losses arising from the use of or
reliance on the content of these sites or external sources, or any goods or services
available on these sites or from these external sources, viewed on screen or obtained by
e-mail or by any other method. The confidentiality and integrity of information on the
Internet are not guaranteed. Any electronic messages sent by users of the site may be
intercepted and/or altered. NATIXIS shall have no responsibility for any messages that
are intercepted and/or altered.



NATIXIS believes that all the sites mentioned on this portal, directly or in the form of a
hypertext link, belong to companies that are honest and ethical. However, NATIXIS has
no ties with the majority of the companies concerned and no investigations into these
companies have been performed. The information presented on this portal has been
obtained from sources that are considered reliable and every effort has been made to
ensure that the information is correct. Despite these precautions, NATIXIS cannot be held
responsible for the accuracy of this information. Each user has full and sole responsibility
for the use made of all or some of the information presented on this portal.

3. Disclaimer concerning the products and services presented on the portal

Connect Natixis is a secure connection portal reserved for authorized people with
connection solutions SecureID or Digpass.

4. Data Protection Act and privacy policy

Data processing management : Natixis

 Datas (user ID, IP, access date and time, services used) are only collected to
ensure access rights over the portal.

 Collected data are for Natixis internal use only

 In pursuance of the Data Protection and Freedom of Information Act of January 6,
1978 (Act no. 78-17) users have the right to access, communication, rectification,
opposition on their data.

 Datas are not transferred to any non european Community.

 These data are not used for prospection

 Physical access to treatment is protected, a user authentication process is
implemented ; if data are exchanged over the network, the transport channel or
the data are encrypted.

5. Cookies and statistics

1. Cookies: When you log on to the https://connect.natixis.com portal, one or several
cookies will be installed on your hard disk. A cookie is a small file created by a server
viewed by a user, which is recorded on the user's hard disk.

2. The cookies sent from the https://connect.natixis.com portal are not intended to
identify visitors to theportal. They record information about the visit to the portal from
the computer on which the cookie is stored. NATIXIS uses this information solely to
produce statistics, mainly concerning the number of visits to the portal. The cookies are
not intended to be used to analyze personal information on visitors to the
https://connect.natixis.com portal, identified by name.

 We measure the number of page views, the number of visits, the different actions
performed by visitors to the portal, and the number of times visitors return to the
portal by means of the AT Internet® solutions. If you do not wish to be audited by
this tool, please go to the following AT Internet webpage that provides further
information on respecting private data and follow the procedure that is available
there: http://www.atinternet.fr/politique-du-respect-de-la-vie-privee/

 Visitors to the site can also prevent cookies being stored on their hard disk by
changing the options on the Internet browser installed on their computer (select
“Preferences” if you use Firefox, “Options” if you use Chrome and “Internet Options” if
you use Internet Explorer).



 However, if you subscribe to any services offered on the NATIXIS portal or simply visit
the portal, and your Internet browser is configured to reject cookies, accessing certain
services on https:// connect.natixis.com may be difficult or even impossible.

6. Intellectual property - Copyright

This portal is protected in France by the Code de la Propriété Intellectuelle and outside
France by international copyright conventions. Reproduction of all or part of this portal,
by any method or process, is not permitted without the formal authorization of the editor.
Any person found guilty of a breach of copyright may be sentenced to a three-year term
of imprisonment and fined up to €300,000 (art. L 335-2 of the Code de la Propriété
Intellectuelle).

The trademarks and brand names referred to on the portal are the property of and have
been registered by NATIXIS. Reproduction or imitation of all or part of any trademarks,
brand names and/or logos is not permitted, except with the formal prior consent of
NATIXIS (art. L 713-2 and L 713-3 of the Code de la Propriété Intellectuelle). The same
applies to databases, if any are contained in the portal, which are protected by the
Database Protection Act of July 1, 1998. Breach of copyright constitutes forgery and civil
or criminal proceedings may be initiated.

7. Hypertext links and viruses

NATIXIS has no responsibility for any hypertext links to other websites contained in this
portal.

Visitors to and users of the NATIXIS website may not install a hypertext link to this portal
without the formal prior consent of NATIXIS.

Users are responsible for taking the necessary precautions to ensure that the portal
selected does not contain any viruses or parasites. Under no circumstances may NATIXIS
be held responsible for any direct or consequential losses arising from the use of its
portal or any other sites accessed by a hypertext link.


